
    
Gruppo Consiliare 

Pdl Carpi 

   Al Presidente del Consiglio C. 

Al Sindaco 

All’Assessore di competenza  

Carpi 04/11/2010 

 

INTERROGAZIONE 

Con risposta scritta ed in consiglio 

 

Oggetto: Nuovo progetto per Via Focherini 

 

Considerato che: durante il dibattito in Consiglio Comunale, l’assessore 

D’Addese,contestualmente alla promessa che i bagolari erano salvi, aveva 

annunciato che il nuovo progetto, per la ciclabile “Due Ponti – Centro” nel 

tratto che riguarda Via Focherini, sarebbe stato presentato entro il mese di 

ottobre e preso atto del ritardo nella presentazione, si chiede quale sia al 

momento attuale lo stato di avanzamento del sopracitato progetto. 

 

Consigliere  

Cristian Rostovi 

 

 
 
 


